

"2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación:

RESUELVE:

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional que, por intermedio del Ministerio de Transporte de la Nación, la Administración Nacional de Aviación Civil (ANAC) brinde respuesta a las siguientes preguntas e informe respecto a la reprogramación de los vuelos internacionales.

- 1. ¿Existe un cronograma oficial de vuelos internacionales? En ese caso, ¿con qué criterios y frecuencia se dispone el cronograma de los mismos?
- 2. ¿Qué medidas se tienen en cuenta para garantizar el regreso de los argentinos y/o residentes nacionales?
- 3. ¿Existe alguna prioridad para abordar un vuelo? Por ejemplo: personas con discapacidad; personas que transitan un tratamiento médico; según la fecha de salida; o familias con hijos menores de edad.
- 4. Dar a conocer las razones por las cuales se cancelaron vuelos internacionales en las últimas semanas y cómo se reprogramarán.
- 5. Informar con exactitud el cronograma de salidas y arribos de los vuelos internacionales en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza programado para todo el mes de abril de 2021.



"2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Apenas un año atrás empezamos a vivir una nueva normalidad por la pandemia COVID-19. En aquel entonces, el Gobierno Nacional decretó una cuarentena, la cual en principio sería por solamente 15 días y terminó durando meses, a tal punto de ser de las cuarentenas más largas del mundo. Nuestra vida se convirtió en miedo e incertidumbre, más en ese entonces, cuando poco se sabía de cómo se trasmitía este virus y qué consecuencias traía.

El mundo se frenó ante la mirada de todos, y lo propio ocurrió con los vuelos internacionales por el cierre de fronteras en casi todas las partes del mundo. Miles de ciudadanos debieron permanecer varados en otros países, viviendo la mayoría experiencias traumáticas, quedándose sin capital, sufriendo discriminación y teniendo que pagar grandes sumas de dinero para poder regresar.

Finalmente, un año después, la circulación del virus continúa, pero con la gran ventaja de tener conocimientos nuevos gracias a la experiencia vivida durante el 2020. Actualmente nos encontramos ante un panorama con más certezas que dudas, al menos en cuanto a la transmisión del virus y con una vacuna ya actuando en el mundo entero, incluso en nuestro país, aunque con un promedio muy bajo de aplicación si se compara con nuestros vecinos. Pese a lo señalado, se vuelve a repetir la historia con nuestros ciudadanos que quieren salir de la Argentina o regresar a nuestro país. Nuevamente, hay decenas de vuelos cancelados -a veces sin siquiera ser reprogramados- dejando en evidencia la desprolijidad en el control y programación de los vuelos y demostrando que no hay voluntad de corregir los errores cometidos el año pasado.



"2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

Gobernar en medio de una pandemia, y con un aumento frenético de casos, no es tarea sencilla, pero sí es deber del Estado dar garantías a los ciudadanos de entrada y salida de su país y no cometer los mismos errores que el año anterior.

Visto y considerando lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen con la firma en el presente proyecto de resolución.

AUTORA

María Carla Piccolomini

CO-AUTORES